



# Felicita Claudia a diputados federales

**PATRICIA RAMÍREZ**

La Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, felicitó a los diputados federales por la aprobación de la desaparición de 13 fideicomisos del Poder Judicial, porque con ello se podrán canalizar más recursos a los más vulnerables.

“Felicitó a las y los diputados de nuestro movimiento, que el día de ayer votaron por la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del poder judicial. Esto significa que más de 15 mil millones de pesos del presupuesto, en vez de usarse para privilegios de unos pocos se destinen a becas y hospitales”, precisó a través de sus redes sociales.

Agregó que “en México de la cuarta transformación tod@s debemos construir al desarrollo con bienestar y el desarrollo a la educación y la salud. Esa es la prioridad”, dijo en su mensaje.

Añadió que la prioridad debe ser el desarrollo para todos, promoviendo la educación y la salud, pues está es la prioridad para el movimiento que encabeza el pre-

sidente Andrés Manuel López Obrador.

En otro tema, la ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que Morena ratificará su triunfo en Morelos y subrayó que antes las inconformidades internas es la Comisión de Honestidad y Justicia del partido es quien debe resolver las denuncias que se han presentado.

Luego de que la senadora Lucy Meza fue dejada fuera de las encuestas para la gubernatura de esa entidad y acudió al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Sheinbaum insistió en que convocará a la unidad, pero refrenó que la coalición ganará las elecciones del próximo año.

Hizo hincapié en la necesidad de seguir fortaleciendo los esfuerzos a favor de la Transformación desde la unidad, pues subrayó que solo de esta manera será posible evitar el retorno del pasado de privilegios y de corrupción.

“Hay una palabra que nos define: Unidad. Unidad con el pueblo de Morelos, unidad con el pueblo de México, unidad entre nosotros”, comentó.